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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "TORINO CAPITALE DEGLI SFRATTI?" PRESENTATA IN DATA 
19 LUGLIO 2017 - PRIMA FIRMATARIA TISI.  
 

La sottoscritta Consigliera Comunale,   
 

PREMESSO CHE 
 
- negli anni, alternativamente diverse città italiane sono state considerate dalle testate 

giornalistiche capitali degli sfratti. A Torino toccò con riferimento all'anno 2011, per 
essere poi "superata" negli anni successivi da città come Roma, Firenze, Livorno; 

- è noto come sia necessario distinguere tra avvio di procedimento di sfratto ed esecuzione, 
ma certamente nel 2015 si è registrata la prima significativa inversione di tendenza 
positiva che ha visto ridursi del 13% il procedimento di sfratto rispetto all'anno 
precedente, questo anche grazie ad un mix di politiche pubbliche;    

 
INTERPELLA  

 
La Sindaca e l'Assessore competente per conoscere: 
1) se corrisponda al vero quanto riportato dalle testate giornalistiche che Torino è 

considerata nuovamente capitale degli sfratti con riferimento all'anno 2016; 
2) a cosa si riterrebbe attribuibile questa rilevante ripresa dell'avvio di procedimenti di 

sfratto; 
3) se sia possibile prevedere nuove misure anche innovative, ma strutturali (come a suo 

tempo fu fatto per il "salvasfratti" diventato poi strumento nazionale), atte ad arginare 
questo fenomeno.   

 
F.to  Elide Tisi 


